



CEGAIP entregó su informe de actividades 2023 al Poder Judicial del Estado



En reunión con la Magistrada María Manuela García Cázares, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, el Presidente de la Comisión Estatal de Garantía de Acceso a la Información Pública (CEGAIP), David Enrique Menchaca Zúñiga, entregó el informe de actividades realizadas en 2023, destacando que, en ese periodo, los sujetos obligados recibieron más de 10 mil solicitudes, lo que refleja la importancia que para la población tiene el acceso a la información pública.

Al respecto, la Magistrada Presidenta destacó la importancia de la transparencia institucional y de la atención a la población en esta materia y reiteró la disposición del Poder Judicial de continuar colaborando con la CEGAIP.

ooo